



Don Rafael Ramirez Dorote

D. RAFAEL RAMIREZ DORESTE
(1868 - 1927)

Nació en Las Palmas y estudió Derecho en Barcelona y Madrid. Intervino en la política activa con mucho ímpetu y fué uno de los elementos más importantes de la Asociación Patriótica de 1893.

Por esta vocación ineludible por la política actuó en casi todos los demás movimientos de Canarias, casi siempre en la oposición. Tenía gran facilidad de palabra y a pesar de encontrarse generalmente solo, lograba, en numerosas ocasiones, el aplauso del público. Le era casi imprescindible el actuar de esta forma a aquel temperamen-

to enérgico, que sostenía una gran vitalidad de espíritu.

También se destacó en el periodismo político fundando "La Mañana", diario del que fué Director-Propietario y que logró ser, en su época, el de más circulación, habiendo obtenido una gran popularidad por la independendencia de sus escritos y por los artículos de fondo que interesaban grandemente a la opinión. Su distribución y difusión en toda la Isla de Gran Canaria solía ser rápida y efectiva, demostrando con ello Don Rafael Ramírez ser un verdadero genio del periodismo en la localidad, donde

todo era lento.

Llevó a cabo notables campañas en beneficio del país. Solía tratar las cuestiones fundamentales de éste, directamente con las más altas personalidades políticas, cosa que prestigiaba grandemente su publicación.

Su época periodística abarca sobre todo los sucesos de la Guerra europea y de nuestras últimas Campañas de Marruecos. Era admirado por la precisión con que llevaba la información sobre estas cuestiones, con el más exacto de los detalles.

Serie de 100 Canarios Ilustres
Obsequio de "cumbre"